

HIGASHIOSAKA CENTRAL ROTARY CLUB

(第2660地区)

WEEKLY BULLETIN

No. 14

東大阪中央ロータリークラブ

創立 昭和47年2月20日
例会日 毎週月曜日 12:30~
例会場所 シェラトン都ホテル大阪
事務所 大阪市天王寺区筆ヶ崎町5-38
〒543-0027 ロイヤルパークス桃坂1112号
TEL. 06(6772)2320
FAX. 06(6772)2327
E-mail:hcrc@at.wakwak.com



会長 岩崎史郎
会長ノミニー 鈴木勝俊
副会長 細川勝治
幹事 岡田忠彦
会報委員長 金子勝信

Peace Through Service 奉仕を通じて平和を

2012~2013年度 国際ロータリー会長 田中作次

第1869回例会 平成24年10月29日(月曜日) 第14号

本日の例会

10月29日(月) 第4例会
◎ソング 「4つのテスト」
◎卓話 「倒産からの復活(事業の再生と継続)」
(担当:中塚賀晴会員)

次回の例会

11月5日(月) 第1例会
◎「テーブル・ミーティング」
◎本日の献立 軽食ワンプレート

前回の記録

10月22日(月) 第3例会
「移動例会」

「鹿港ロータリークラブ30周年記念式典」参加

出席報告

本日の会員数	35名
本日の出席者数	12名
本日の出席規定適用免除会員	10名
本日の出席率	44.44%
9月27日の修正出席率	96.55%

鹿港ロータリークラブ会長挨拶

会長 黄金葉

地球を守り、植樹活動が昔から我々の関心をもつテーマの一つです。今回、鹿港ロータリー30周年を際して、日本東大阪中央ロータリークラブから、桜の木を送ってくださって、我がクラブにとっても、もっとも意味のあるプレゼントだと思っております。桜がとても綺麗なお花で、日本全国に渡って、非常に人気の高い存在です。今日、鹿港ロータリークラブと日本東大阪中央ロータリークラブ、両社の社員と一緒に、このような上品、優雅な桜の木を鹿港の鹿東小学校に植えます。そのうち、桜が満開すれば、更

に綺麗な鹿港町作りが出来るでしょう。そして、学校の子供達や送迎する親たちが登校と下校する時に、綺麗な風景を楽しむこともできるだろうと思っております。両者の交流が桜の木の成長と同じ、日々大きくなっていくことを確信します。そのうち、綺麗なお花を咲かせ、両社の友情と同じ、社会の皆様を喜ばせることを期待しております。

この度、日本東大阪中央ロータリークラブに桜の木を送っていたいただいたことによって、再び、皆様に地球を守ることの大切さをあげたいと考えております。最後、鹿港ロータリークラブの全員に代わって、心より深く感謝させて頂きます。本当にありがとうございました。

会長式典挨拶

会長 岩崎史郎

本日は鹿港ロータリークラブの記念すべき30周年祝典にご招待頂きまして、誠に有難う御座います。黄金葉会長、並びに会員の皆様には、心よりお慶び申し上げます。

去る2月には、私達、東大阪中央ロータリークラブ40周年祝典に際し、貴クラブより林慶源会長ご夫妻を始め、会員と御夫人ら総勢22名の方々にご光来を賜りました。心より厚くお礼申しあげます。更に式典後の懇親会でも多数の方のご参加を頂き、大変盛り上がり、楽しい時間を共に過ごす事が出来ました。この懇親会で両クラブ家族同士の友好も一段と深まった事と確信しております。

貴クラブと、私達、氏がし大阪中央ロータリークラブは、姉妹クラブとして終結して以来27年間、永きに亘り育んで参りました。貴クラブの30周年祝典を期に新たに、ロータリーの友愛と奉仕の理想を求めて、更に40年、50年と進めてようではありませんか。

昨年、わが国で発生した、東日本大震災(3.11)と言う未曾有の災害が発生し、日本中が震撼しました。その様な時、貴クラブより早々に多額の支援金が送られて参りました

た。このロータリーの友情に心から感謝申し上げる次第で御座います。

貴クラブはロータリーの理想のもとに結成されて、今日ここに目出度く、30周年を迎えられました。この長い30年の間には、地域社会は勿論のこと、国際奉仕等、数々の貢献をされ、その功績は誠に大なるものがあります。私達は、貴クラブが立派に成長、発展された事にお祝い申し上げると共に、我がクラブも貴クラブ同様、ロータリー活動を通して最後になりますが、貴クラブの今後の発展とご活躍を期待し、会員皆様のご健勝、ご多幸をお祈り致しましてお祝いの言葉とさせていただきます。

鹿港ロータリークラブ30周年記念式典



鹿東國小学校 桜植樹

会長 岩崎 史郎

本日の植樹に際しまして一言御挨拶申し上げます。この桜と言う木は、日本では古来より国民に幅広く愛されておりまます。日本にはハッキリとした四季があります。厳しい暑さや寒さ、更に台風もあれば梅雨もあります。この桜は決して強い木ではありませんが、厳しい寒さを乗り切った後、見事な花を咲かせて私達を楽しませてくれます。そして毎年成長していく、ますます多くの花を咲かせます。ただ、見えない所でこの桜の世話をしてくれる人達がいることも忘れてはならない事で、私達ロータリークラブにも同じ事が言えると思います。人の知らないところで努力

をし、お互い助け合うことによって、大きな成果が出てくるのだと思います。

日本では、桜が満開になる頃に新入生を歓迎します。ここ台湾では9月が新学期だったと記憶しております。しかし、桜の木が常に子供たちの成長を見守りながら自分も成長して行くのは、日本も台湾も同じだと思います。そして今日植えた桜が満開になった時、きっと近隣の方達の憩いの場になることと確信しております。

私達ロータリークラブも何年か先、まあ出来るだけ早いが嬉しいですが、力を合わせて社会に貢献し、満開の桜の下で一緒に「お花見」をし、その後お酒を酌み交わしながら、お互いの交流を深めることができ、出来ればと願っております。



祝 鹿東國小学校 桜植樹
感謝・友好
日本東大阪中央扶輪社贈
二〇一二年十月二十一日立